
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　　森岡　昭二 報告者 　　福田　香織

参 加 人 数 19

　伊賀市議会議長　様

【主な意見・提言、対応等】

　→　優先順位を他の計画路線より優先すべき現状であることは明らかである。

　集地であり、火災への対応などの観点から一刻も早い着工・完成を要望する。

　　い状況であった。単独で提案されていれば、より議論ができたと思う。

・請願第36号について、より詳細な説明を求められ、内容について説明を行った。

・空き家、空き地の現状と自治会としての取り組みについて、議会としての考え方（伊賀市空家

　対策等計画に基づく事業推進など）を説明した。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　平成２９年２月１日

　　　　　平成２８年度議会報告会６班

報　　告　　書
　平成２９年１月２８日（土）　１３時３０分 ～ １５時３０分

　森岡　昭二、福田　香織、中井　洸一、田山　宏弥

開 催 場 所 　上野南部地区市民センター　上野南部地区住民自治協議会

出 席 議 員
記録者 　　中井　洸一

・新庁舎敷地造成工事の増額補正について、その根拠は。

名

　→　上記増額補正については、一般会計の補正予算議案の一部となっていたため、反対しにく

・都市計画道路（南平野木興線）の愛宕町から西側が未完了となっているが、当該地域は家屋密

班長　　森岡　昭二　

・市営浄化槽事業を市街地にも導入してほしい。敷地内に浄化槽設置場所がない場合は、道路敷

　に設置できるのではないか。


